



EASYGRIP EXG Rabattengreifer EASYGRIP EXG Border Stone Handle



EASYGRIP EXG Rabattengreifer – klein, leicht & handlich und trotzdem bärenstark

Rationelles Setzen von großformatigen Granit-Randsteinen (100 x 30 x 25 cm) mit dem EASYGRIP EXG Rabattengreifer zur Neugestaltung der Großbottwarer Straße im Rahmen der Ortskernsanierung in Oberstenfeld. Die EASYGRIP EXG ist leicht, handlich und trotzdem bärenstark! Die rein mechanische Zange ist bestens geeignet zum Greifen von Rabatten, Stellplatten, Blockstufen und Bordsteinen mit einer Greifweite von 0 bis 300 mm und einem Maximalgewicht von 550 kg. Mittels Schlupf oder Kette an ein Trägergerät angehängt, kann sie von einer Person bedient werden. Da die Zange mit zwei Handgriffen ausgestattet ist, eignet sie sich auch für den manuellen Betrieb mit zwei Personen.



EASYGRIP EXG Border Stone Handle – small, lightweight, easy to handle but nonetheless ultra-strong

Efficient installation of large-size Granite stones (100 x 30 x 25 cm) with the EASYGRIP EXG Border Stone Handle as part of restructuring and town core restoration at Großbottwarer Straße in Oberstenfeld. EASYGRIP EXG is light-weight, handy but still very strong! The mechanical grab is suitable for handling of border stones, slabs, block steps and kerb stones. Gripping range from 0 to 300 mm and designed for a max. load of up to 550 kg. EASYGRIP EXG can be attached to a carrier (loading crane, mini-excavator etc.) by means of hoisting belts or chains. Just one person is able to operate the grab mechanically. The grab comes with two handles and thus is also suitable for a two-man manual operation.

